

鶴岡バイオマス発電所で 環境教育が実施されました

6月18日に、鶴岡市立朝陽第六小学校
6年生32名が、当社に電力を供給して頂
いている「鶴岡バイオマス発電所」へ修学
旅行の一環で訪問しました。

こちらの発電所は、株式会社トーセンが
森林資源の加工を行う中で発生した端材や
未利用材を有効活用し、バイオマス発電を
行っています。

今回は鶴岡バイオマス発電所の社員の方
が、森林資源の大切さや有効活用について、
環境教育を行いました。児童の皆さんはと
ても熱心に耳を傾けていたとのこと。ま
た、発電所からはオリジナルのノートの
プレゼントもあったようです。



**※ 今回のように発電所様で環境教育等を実施する機会がありましたら、
ぜひ情報をお寄せください！**

落雷・突風等による停電が増えています！

この夏は、例年以上にゲリラ雷雨が全国各地で発生しております。東北エリアでも頻繁に、送配電設備への落雷や突風等による停電が発生しているようです。

日頃から停電への備えをしていただくと共に、停電が発生した場合、スマートフォン等からインターネットで「東北 停電情報」を検索していただくと、東北電力ネットワーク（株）の停電情報ページが出てまいりますので、そちらでご確認頂くことが可能です。どうぞご活用ください。

なお、電話での停電のお問い合わせは 0120-175-366 になります。